
寒い中ご来校ありがとうございました。

1月24日(火)、今年度最後の学校公開を行いました。保護者の皆様におかれましてはご多忙の

中、また、大変寒い中、多数ご来校いただきましてありがとうござました。お家の方に見ていただけ

るとあって、子とも達は朝からソワソワした感じが見られ、嬉しそうにしていました。授業中の様子

もいつも以上に張り切っていました。

休憩時間の様子も見ていただきました

でしょうか。子どもたちは暑い時も寒

い時もいつも元気に外遊びを楽しんで

います。

3限目には伊勢市の教育研究所から出口晃先生に来ていただき、情報モラルについての講演会を行

いました。5・6年生対象に行いましたが、25名ほどの保護者の皆さんにもご視聴いただきました。

内容はスマホの正しい使い方について学ぶものでしたが、お話の中では、その活用の中にとれだけの

危険性を含んでいるかということの具体例が挙げられていました。正しく使えば大変便利なものです

が、誤った使い方をすると、子ども達にとって取り返しのつかないことになってしまうこともありま

す。先日もテレビでスマホデビューの時期が年々低年齢化しているという報道がされていました。今

一度スマホの使い方について、お家で     一' 醗1,,k     ・゙

のルールを決めていただく等のお話し    '---、7.,・

合いをしていただければと思います。

当日の講演資料が必要な方は学校ま

でご連絡ください。

給食を通して食育をしています。～りっちゃんのサラダ～

下の写真は11月18日(金)の給食です。このサラダの名前は「りっちゃんサラダ」

「りっちゃんサラダ」は、小学校1年生の子どもたちが国語で学習する「サラダでげんき」という

お話の中で出てきます。主人公の女の子「りっちゃん」は、病気のお母さんに元気になってもらおう

と、サラダを作ることを思いつきました。りっちゃんが作っていると、のらねこ、となりの犬、すす

め、あり、馬、白くま、アフリカそうが、次から次へと「これを入れるとおいしいよ。」と元気になる

サラダの材料を教えてくれます。サラダを食べたお母さんはたちまち元気になったというお話です。

給食調理士の皆さんは、子どもたちがより楽しくより美味しく給食を食べることができるようにと



浜郷日UG日UGを行いました。

浜郷小学校では、毎年6年生対象に避難所運営ゲーム (日UG)の体験学習をしています。この学

習を名付けて 『浜郷HUGHUG.0といい、名付け親は浜郷地区まちづくり協議会さんです。

このHUGは今年で10年 目となります。1月13日 (金)、四 日市から防災アドバイザーの森本

さんに来ていただき、HUG本番に向けての指導をしていただきました。大きな震災は子どもたちの

記憶にはありません。お話の中では、2011年 3月 11日に起こった東日本大震災の映像もありま

した。1月 20日 (金)、午後から6年生が口UGの本番を行いまレた。浜郷小学校では、浜郷地区

まちづくり協議会さんの全面的なご支援を受けて、毎年防災学習を行っています。この日も防災アド

バイザーの森本さんをはじめ、浜郷地区まちづくり協議会の龍田さん、村田さん、山崎さん、防災課

長の西井さん、また、社会福祉協議会からもお2人来ていただきました。授業の初めに森本防災アド

バイザーからお話をいただき、その後9つの班に分かれ9教室で口UGを行いました。6年生の児

童は、実際に口UGを体験するのは初めてだったので、初めは戸惑いもありましたが、段々に避難所

お礼とお願い

1月25日(水)には、.降雪による登校時刻の変更にご対応いただきありがとうございました。

お陰様で大きな混乱もなくやり過ごすことが出来ました。このように緊急な時に緊急メールで対

応させていただいております。今年度もあどわずかになってまいりましたが、携帯を変えられた

り、不具合があったりした揚合は、再度ご登録していただきますようお願いいたします。

なお、登録についての用紙が必要な方は学校までご連絡ください。

をどのように運営していけばいいのかを自分たちで考えていました。

授業後の振り返りでは、難しい課題がたくさんあったけれど、「もし本番に出会うことがあったら、

みんなにとって少しでも快適な避難所を運営していきたい!」 と、心強い感想を言ってくれました。

このHUGの体験を行っていくことで、子ともたちが地域の防災の担い手になってくれることを願

っています。

タウンウォッチングを行いました。

1月 15日 (日)、PTA本部役員の皆さんと浜郷地区まちづくり協議

会の方とで浜郷小学校区のタウンウォッチングを行いました。

2年前に初めてのタウンウォッチングを行い、校区の危険箇所等の点検

を行いました。その際、交通安全に関することだけでなく、不審者対策や

水の事故に関することにも注視して点検しました。昨年度はコロナ感染の

心配から残愈ながら実施できませんでしたが、今年はお天気で一度延期に

はなったものの、何とか実施するごとができました。子ともたちの安全を

守るために、地域の方や保護者の皆さんのお力をお借りしています。本当

にありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。


